



# DIGI-GPS

## BEHALTEN SIE DEN ÜBERBLICK

Fahrzeugortung via GPS – komfortabel und kostengünstig

Über die Fahrzeugortung werden permanent die geographischen Positionskordinaten protokolliert, um diese später in der Software grafisch anzuzeigen. Dazu wird das Fahrzeug mit dem GPS-Logger ausgerüstet und gleichzeitig mit Strom versorgt.

Der GPS-Logger ist gerade mal 6 cm x 4 cm x 2 cm (L x B x H) groß, braucht keine externe Antenne und lässt sich so hervorragend im Fahrzeug unterbringen. Über die integrierte Telefonkarte werden die Daten direkt übertragen. So sehen Sie immer, wo sich Ihre Fahrzeuge im Moment befinden. Im Auswertungsportal werden die GPS-Daten automatisch auf der Landkarte angezeigt.

Alternativ können Sie auch ganze Tagesrouten in der Karte anzeigen lassen. Unsere webbasierte Plattform ermöglicht Ihnen, mit einem Klick eine exakte Auskunft über gefahrene Routen einzuholen. Mit der App-Version lassen sich die Fahrzeuge auch bequem vom Smartphone oder Tablet aus verfolgen.

Das GPS-Zusatzmodul erleichtert die Koordination der Mitarbeiter, da es jederzeit ermittelt, wer gerade wo im Einsatz ist.

Mehr dazu



Speicherung von Datum,  
Uhrzeit & Geschwindigkeit

Hohe Genauigkeit  
durch GPS

Übersichtliche Routendarstellung  
auf der Karte

Einrichtung von  
Geozonen möglich

Einfacher & schneller  
Einbau des GPS-Loggers

